12 Pieces
262 m2

Réf. 6607
1600 000 €

Morzine
Maison a vendre (74110)
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Offrant une belle vue dégagée sur la vallée, le Pleney et le Roc d'Enfer,
ce chalet bénéficie d'un emplacement tres ensoleillé sur les pentes

exposées sud-ouest, a la jonction des villages de Morzine et Montriond.

Il se compose d'un appartement de deux chambres et deux salles de
bains au rez-de-chaussée et d'un chalet principal de sept chambres et
six salles de bain. Il est idéal pour les grands groupes d'amis et les
familles. Le rez-de-chaussée comprend un appartement avec une
entrée indépendante, une cuisine, un grand séjour, deux chambres

doubles avec salles d'eau et toilettes attenantes. ...

In a very sunny position on the south west facing slopes where the two villages of
morzine and montriond join, offering lovely open views across the valley and
towards the pleney and the roc d'enfer. A 9 bedroom 8 bathroom chalet that is split
into a 2 bedroom 2 bathroom flat on the lower floor and a 7 bedroom 6 bathroom
main chalet. Excellent for large groups of friends and family. The ground floor
houses all the main living areas with an entrance hall, office, lounge, dining room
and a separate kitchen, all fronted by a large balcony terrace that is bathed in
sunshine. To the side of the ...

CIMALPES
519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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